
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

          

第 1248 回 ( 7 月 7 日) 例会の記録 

例会前に役員の新旧交代セレモニーを執り行いました 

旧役員より新役員へ  

     襷の引き継ぎ 

旧会長・幹事より新会長・幹事へ  

     徽章の引き継ぎ 

新会長より旧役員へ        

     記念徽章と花束の贈呈 

 

点  鐘  柴田譲会長 

合  唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  田端会員 高田会員 

 

出席報告 出席向上委員会 < 小幡直樹 委員長 > 

会員数 出席者数 出席率 

23名 22名 95.65 ％ 

 

 

 

 

柴田 譲 会長 

                   

新型コロナウイルス

という見えない脅威

が世界を震撼させ

ています。人類は

疾病とともにあった

という歴史を改めて

かみしめるところに

来ています。そんな

中で何とか食い止

めたことはないのか、

過去の例を振り返

ってみるのは有益と

思われます。 

 

後藤新平は医師出身で台湾総督府の民政長官を務

め、満鉄総裁、鉄道院総裁を歴任し、帝都復興院総

裁として関東大震災からの復興に尽力した政治家で

あります。 

この後藤新平が、臨時陸軍検疫部の事務長官として

1896年日清戦争の帰還兵の検疫を行うために、広島

の宇島付近の似島など３カ所に検疫所を設け、687

隻、23万 2000人を、中国で流行したコレラの蔓延を

水際で防ぎ止め、「世界に誇りうる成果であった」と言

われました。 

この際、上司にあたる陸軍次官だった児玉源太郎が、

後藤に対する陸軍内外からの批判を一人で引き受け、

自由に手腕をふるわせました。児玉は後藤の勇断と

突破力を買ったからです。危機管理にあたってのひと

つのカタチがここにあると思います。 

 

もう一つの例を見たいと思います。 

1960年（昭和35年）小児麻痺が北海道を中心に大流

行。翌年、今度は熊本や福岡をはじめ九州から全国

に広がり、6月中旬には1000人を超える患者が出まし

た。当時日本にはワクチンがなく、海外で使用されて

いるワクチンを輸入して子供たちに投与するよう求め

る運動が展開されました。1961年 6月 21日、古井喜

実厚相がついに生ワクチンの緊急輸入と全国一斉接

種を決断しました。 

世論に押されたものでしたが厚相談話がありました。 

「最盛期の流行を最小限に食い止める為に、

  ＲＩ会長     ホルガー・クナーク 

          ＲＩテーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 
 地区ガバナー 相原 茂吉 

        地区テーマ 『Let’s make fellows！』『友達をつくろう！』 
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〔例会場〕狭山東武サロン 〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 
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 会長 柴田譲    会長ｴﾚｸﾄ 菊田邦彦    副会長 寳積英彦    幹事 佐々木康 

 

 

会長の時間 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○火 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 

 



最終的な非常手段を取ることを決意した。生ワ

クチンは一歩誤れば取り返しのつかない事態

を生ずる恐れがあるが、学者の意見も聞いた

上で全ての責任は私がとることにして大量使用

に踏み切った。」 

ソ連から 1000万人、カナダから 300万人の生ワクチン

が輸入されました。当時ソ連は東西冷戦真っ只中の

時代です。ソ連からの輸入には自民党からの反対が

ありましたが、厚相決断がそれを押し切りました。 

それから全国幼児・児童投与が始まり、これにより小

児麻痺の患者は劇的に減少し社会問題ではなくなり

ました。リスクを一心に背負った古井厚相の政治決断

がここにありました。 

 

このような過去の英断を教訓として振り返り、今後私

達が取るべき行動の参考にとなればと思いましたので、

本日お話しいたしました。 

 

 

 

 < 佐々木康 幹事 > 

・7月のプログラムが理事会で承認 

・冊子『幻の地区大会』の訂正箇所のお知らせ 

・例会でのお願い 

 副ＳＡＡは受付の他、検温・消毒を担当する 

 

受贈会報 

飯能ＲＣ 

所沢西ＲＣ 

所沢中央ＲＣ 

 

回  覧 

埼玉県腎・アイバンク協会「第 31回総会資料」 

ＡＡＲニュース 

例会変更のお知らせ  

 入間 RC 本庄 RC 所沢東 RC 新所沢 RC 

 所沢 RC 入間南 RC 所沢西 RC 所沢中央 RC 

 東松山 RC 

 

 

 

 
・親睦活動委員会      < 小林奈保絵 委員長 > 
  7月記念日のお祝い 

  会員誕生    栗原(憲)君  若松君 

夫人誕生    稲見君    若松君 

 

 

 

 

 

 

・・・クラブ協議会・・・ 

■今年度の例会の在り方■ 

  食事について  

  賛成多数により食事は提供することに決定  

  但し、食事の前には手洗いをし、食事の最中は 

  会話を控えることとする 

  会費について  

  食事ありのため会費金額は変更なし 

■役員・委員長就任挨拶■ 

           会長 柴田譲           

会の運営についてですが、「新型コロナウイルス」が

未だに蔓延して

いる中、私達のク

ラブ活動がどのよ

うに運営されるべ

きか。私達の活動

の原点「親睦と奉

仕」を実践してい

くには、新しい生

活様式①身体的

距離の確保 ②

マスク着用 ③施

設利用の際は体

温測定の履行 ④外出から戻った時は手を石鹸で洗

う ⑤顔を洗う 等、日常の生活行動の徹底が肝要で

す。これら日常での行動様式が訓練・浸透されていく

ことで、私達のクラブ活動が実施可能になっていくで

あろうと考えます。 

 

          副会長 寳積英彦          

コロナ禍、私達のような医療従事者もはじめての経験

で色々と戸惑って

おり、現場で検査

を行う際には、白

衣・防護服・マス

ク・フェイスシール

ド・帽子を着用す

る状況がまだまだ

続いております。 

さて、前年度会長、

大変お疲れ様で

した。本年度副会

長を拝命し、お客

様の紹介をさせていただきますが、先代が理事長の

時、私が副理事長を務めるにあたって決めていたこと

が 3つありました。 

・会長から信頼される知識を持っていること 

・会長が選択に迷った時、否定ではなくアドバイスが 

 できるよう勉強を常にしていること 

・会長が熱くなり暴走した時には身を持って制すること 

皆様のご協力なしで大命を果たすとはできませんの

で、一年間何卒ご協力の程宜しく願いいたします。 

委員会報告 

幹事報告 



           幹事 佐々木康            

本日７月７日は、オリンピックの聖火リレーパレードが

ここ狭山市で行われる予定でした。 

過日、会長エレ

クトの話を頂い

た際、会長とし

て何をすべきか、

クラブのアイデ

ンティティーが

自分の中で整

理できておらず

にお断りしまし

た。その時「幹

事ならお引き受

けしますが…」

の断り文句で幹事即決となりました。２度目だから大

丈夫だろうという思惑とは裏腹に、出だしからドタバタ

してしまっておりますが、初心に返って一年間会の運

営に全力を尽くしたいと思いますので、皆様のご協力

を宜しくお願い致します。 

 

          ＳＡＡ 渡邉髙治           

私は、このＳＡＡという大役を本当にできるものか非常

に悩みながら、今日初めて司会進行をさせていただ

いております。 

柴田年度に掲げ

る目標を追いつ

つ、例会場の気

品と風紀を守りな

がら、明るく楽し

く円滑に進めて

いきたいと思いま

すので、皆様の

ご指導とご協力

を是非ともお願

いいたします。 

 

   クラブ管理運営・親睦活動 小林奈保絵    

今なかなか難しい状況でありますので、会長・幹事と

よく話し合い、皆様と協力して進めて参りたいと思いま

す。親睦委員長

としては、新しく

入会された佐々

谷会員と大事に

大事にお付き合

いしていきたい

と思います。 

皆様もどうぞ宜

しくお付き合いく

ださい。 

 

 

 

 

        プログラム 田端都女子         

何分ロータリーの事を学びきれておりませんので、と

ても大役だと感じておりますが、この会を皆様と一緒

につくっていき

たいと思っており

ます。 

皆様が壇上に立

てるように、会員

卓話やパスト会

長の卓話を考え

ておりますので、

皆様協力をお願

いいたします。

沼﨑副委員長と

一緒に頑張りま

すので、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

柴田君  新たな年度を迎え、改めてしっかり運

営しなければとの思いで一杯です。向

こう 1年間宜しくご協力の程お願い致

します。 

佐々木君 2度目の幹事ですが、1年間よろしくお

願いします。 

江原君  いよいよ柴田年度が始まりますね。新

役員の皆様宜しくお願い致します。厳

しい環境での船出ですが、前向きに楽

しい一年になるよう全員で乗り越えて

いきたいですね。 

浜野君  柴田年度の発進おめでとうございます。

また今年度も会員誕生・夫人誕生にノ

エビア化粧品をお使い頂き有難うござ

います。会員誕生は、入浴剤とボディ

ーローション。夫人誕生は、日焼け止

めクリームとスポンジにさせて頂きま

した。どうぞ宜しくお願い致します。 

寶積君  ひさしぶりに参加させて頂きます。ク

ラブ会員皆様のご健康と笑顔が何より

でございます。 

稲見君  柴田会長、佐々木幹事、役員の皆様、

一年間よろしくお願いします。 

稲見君  家内の誕生祝ありがとうございます。 

菊田君  東年度最後の例会を欠席しましてごめ

んなさい。新年度、柴田会長にいろい

ろおしえていただきながらがんばりた

いと思います。 

小林君  柴田会長の元、およばずながら力にな

りたいと思います。今期もどうぞよろ

しくお願い致します。 

小島君  柴田年度始動おめでとうございます。



本年度は国際奉仕委員長と副 SAAをお

おせつかりました。一生懸命努力致し

ます。ご協力宜しくお願い致します。 

栗原(憲)君誕生日祝いありがとうございました。 

栗原(成)君柴田年度が実（みのり）ある年になり

ます様に！ 

宮岡君  柴田年度の始まりに、狭山中央 RCも大

変な時代になりましたが、頑張って下

さい。 

沼﨑君  柴田年度のスタートおめでとうござい

ます。会員増強、厳しい年度です。が

んばりましょう。 

小幡君  柴田年度、皆さん協力して盛り上げま

しょう。 

清水(武)君柴田年度の大きな発展を期待していま

す。 

清水(幸)君柴田会長、二度目の就任おめでとうご

ざいます。会長、幹事、役員の皆様、

一年間お世話になります。よろしくお

願い致します。 

田端君  柴田年度が始まりました。プログラム

委員長として皆様のご指導頂き乍宜し

くお願い申し上げます。 

 

 

 

 

・8月、9月のプログラムについて 

・狭山東武サロン閉店に伴う例会場選定について 

 （再討議） 

・9月以降の例会数について 

 （再討議） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

        

 

       ◆ 次の例会 ◆ 
    

 

 

 

  

 

7月 21日（火）  

   例会取り止め 

 

7月 28日（火） 

   例会取り止め 

 

8月 4（火）  

   第 2副 SAA：江原会員 浜野会員 

   ガバナー補佐訪問  

   第 3 ｸﾞｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 西澤長次様 

   定例理事会（例会終了後） 
 

定例理事会（例会終了後） 


